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本报记者 靳 刚 通讯员 蔡剑锋 文
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偶然机会迷上贴画

"##$

年#一直都喜爱收藏的邓志
明退休后#喜欢上了绘画#各种花鸟鱼
虫成了他的最爱$一次偶然的机会#看
到自己收藏的那么多漂亮的糖纸#他
突发奇想# 用这些花花绿绿的糖纸剪
贴出来的画应该很好看$于是#他就试
着把糖纸剪成自己想要的形状# 然后
再把剪好的各色糖纸贴到白纸上#一
幅鲜艳的贴画就跃然于纸上了$ 家里
的小孩子看到后高兴得直拍手$

邓志明发现用糖纸贴出来的画#

要比用手画的画颜色鲜艳得多# 从此
便迷上了剪贴画# 不久后他收藏的糖
纸就被剪完了$ 他就到商店去买一些

包装好看的糖回家#然后用糖纸贴画$

家里的糖多了就没人吃了# 他只好又
想其他方法$有时走在街上#看到地上
有好看的糖纸也拾起来# 为此老伴不
止一次说他%&年纪那么大的人了#还
像个小孩子一样在街上拾糖纸# 也不
嫌丢人$ '

每幅画都是他的孩子

糖纸的短缺使邓志明只好想其他
方法来解决$ 一次老伴拿着家中的碎
布要扔掉# 那碎布鲜艳的色彩一下给
了他灵感$ 他把碎布要过来试着贴了
幅(武松打虎)#发现不比糖纸差#于是
便又开始了用碎布贴画$

刚开始贴一幅画要用
"%

天左右#

现在剪得熟练了# 三五天就能剪出一
幅画来$ 闲时#他对着家中的

&%

多幅
画总是看不够$家中那幅最大的画(韩
载姬夜宴图)长近

'

米*宽近
"

米#是
他最下工夫的画 # 光碎布就用了近
#%%

块# 最后为了搜集一样颜色的碎
布# 他把自己正在穿的衣服都脱下来
剪了$

他的画慢慢剪出了名堂# 也剪出
了名气# 在河南省首届民间工艺展览
和郑州市民间工艺精品展上都取得了
银奖#有人对他的作品非常欣赏#想出
高价购买收藏# 都被他婉言拒绝$ 他
说%&每一幅都倾注了我的大量心血#

我都把它们当我的孩子看待$ 可以送
给喜欢的有缘人#但决不会卖$ '

精心剪贴奥运五福娃

奥运五福娃的脸色都是微微带点
粉嫩的颜色#看上去很好看#但很不容
易调色#邓志明说%&最难贴的是脸部#

在布上染色不比在纸上#布上有纹理#

做不好会非常难看$ '经过长期的仔
细琢磨#他想出一个办法%先把一块布
用染料染红#再压上一块布#这样颜色
就会慢慢染上#而且颜色有轻重过渡#

非常自然$

在剪五福娃和奥运会会徽时#为
了逼真#他尽量按照上面的接缝处剪#

一幅福娃就用了
'%%

多块碎布#五个
福娃加上奥运会会徽#他用了

"%%%

多
块碎布$ 他说%&我现在每天都拿这些
贴画到外面展览给大家看#想把这些
福娃和奥运会会徽送到北京去#让外
国人也看看我们的绝技$ '
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本报讯 +记者 王亚楼 通讯员 克东

海,严格执行义务教育阶段&一费制'#先
后降低临床药品价格和药品零售价格#补
贴低保家庭的生活费用--上街区紧紧
围绕民生问题#打好服务这张&牌'$

上街区严格执行义务教育阶段&一费
制'#加强对经营服务性收费的管理$ 区物
价局会同区教体局#对义务教育阶段农村

户口学生全部实行免收学杂费#全区中小
学校课本费降低了

"()*+

# 将公办普通高
中择校费由每生三年不超过

"%%%%

元下
调至

(%%%

元# 核减了
"$

所学校的
*,

个
收费标准#使中小学家庭承担的教育负担
减轻$

该区按照有关政策# 先后四次降低
医疗机构和药店临床药品价格和药品零

售价格# 平均降幅达
*%+

# 将公办医院
药品

'$+

的销售差价率降低至
"&+

# 使
患者得到了实惠$ 下调了区非营利性医
疗机构药品零售价格 # 平均下降率达
-)&+.

此项每年可为患者减轻费用
"'&

万
余元$

区物价局会同有关单位对低保家庭
每户每月减免

*

立方米水费$ 为应对食品

价格上涨给困难家庭带来的生活压力#使
用价格调节基金

',&'%

元#向全区低保家
庭的

$$'

人发放了物价补贴$

区物价部门要求所有小区必须在醒
目位置公布物业收费等级*标准#以及与
居民生活关系密切的水*电*气等价格#禁
止收取未标明的费用# 增加收费透明度#

进一步规范物业收费行为$
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中原警民心连心活动启动
本报讯+记者 陈思 实

习生 冯鹏飞, 昨日上午#在
中原建五社区低保户李秀荣
老人家里#中原公安分局局
长张武清与社区民警一起#

将两袋米面和
'%%

元钱送到
了老人家里$至此#中原公安
分局开展的以&献出一份爱
心*送去一份温暖*警民心连
心'为主题的向辖区困难群
众送温暖活动正式启动$

在全市公安机关&万警

进社区 为民保平安' 活动
开展一个多月以来#中原警
方全体民警深入辖区#走访
',,*

户居民#了解到辖区部
分群众尤其是孤寡老人生
活困难$ 为使这部分特困户
温暖过冬#该局全体民警自
发组织捐赠现金

"$'%%

元*

过冬衣物和棉被
-#*

件$

截至昨日#中原警方共
给辖区

",

户孤寡老人及特
困户送去了过冬钱物$

惠济区规范货车停放
本报讯+记者 张立 通讯员 王俊义,记者昨

日从惠济区交通部门获悉# 为期两个月的货车占
道停放治理工作告一段落#通过规范#辖区内几个
货车违规停放集中点交通面貌彻底转变$

惠济区地处城乡接合部# 大量货车聚集在其
辖区内的南阳路北环立交桥*长兴路两侧*江山路
两侧等处#致使这些路段交通拥堵$为此#区交通部
门分

&

次对以上地点进行集中整治# 并派出专人
留守#以巩固治理成果#净化道路#规范运输秩序$

水泥车撞倒电线杆
56789:;<=>?@ABC

本报讯 +记者 安群英

通讯员 王凤生 赵殿楷
/

一
辆装满水泥的大罐车驾驶
失控#撞倒路边树木和电线
杆后逃逸#周围一公里居民
电话集体&失声'$

昨日上午
(

时左右#绿
东村办事处电缆社区巡防
队员巡逻到伏牛路与颍河
路交叉口时#发现通信电缆
落在地上#就把通信电缆架
高并及时通知中国电信$ 随
后发现伏牛路与伊河路交
叉口情况更糟$

附近的一饭店老板对记
者说#

"'

月
'

日凌晨# 一辆

运送水泥的罐车# 自西向东
行驶# 撞倒路灯杆后又接连
撞倒三棵大树及一个信号灯
后#向东逃窜#肇事司机可能
是酒后驾驶#当时响声很大#

并伴有火花$

中国电信工作人员对
现场进行了检查$ 这次事故
造成信号灯损坏#价值

,%%%

元左右#

'%%%

余户市民无法
正常通讯$ 据介绍#伊河路
与伏牛路附近的路灯和信
号灯已于昨日下午恢复正
常 #颍河路以北 *洛河路以
南大约一公里的通讯设施
需

*

天左右才可恢复$
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昔日!瘾君子" 踏上幸福路
!

本报记者 高 凯 通讯员 赵光辉 文
!

图

家没了#生活也没有了

今年
$*

岁的曹庆陆是一名有过三
年多吸毒史的&瘾君子'#戒掉毒瘾后#

他决心重新开始新的生活$ 然而#就在
曹庆陆忙于生计时# 家中却发生了不
幸$

""

月
$

日#一场无情的大火将曹庆
陆原本清贫的家烧成了一片废墟$

&家没有了#生活也没有了$ 孩子正
上初中#妻子没有工作#我们一家人根
本没有什么经济来源$ 我心中想的就是
逃避#想的是借助毒品宽慰自己受伤的
心$ '曹庆陆对记者说#面对一片废墟的
家#他不知道该怎样去应付$

失望的不仅仅是曹庆陆#还有他的
妻子和

",

岁的儿子# 他们埋怨曹庆陆
没有责任心#连家人都养活不起$

两名女警帮他渡难关

""

月
#

日#文化路派出所社区民警
常露和分局下派民警赵会贞到郑大工
学院家属院巡逻#得知情况后#便想着
帮助老曹重新建立新生活$ 两人来到曹
庆陆已被烧毁的家中#鼓励曹庆陆夫妇
振作起来#不要放弃美好的生活#同时
到金水区政府部门去为老曹争取扶持$

&她们两个天天都来鼓励我 #只要
来郑大工学院社区#就一定要到我家来
做我和妻子的思想工作$ 我是个有吸毒
史的人# 两位女警没有一点嫌弃之意#

这样用心地帮助我#让我倍受鼓舞$ '曹
庆陆满怀感激地说$

忙碌了近半个月#常露和赵会贞两
人为老曹申请了低保#并和社区协调让

老曹在社区门口摆个小摊卖烤红薯和
蔬菜#让老曹能养家糊口$ 常露和赵会
贞从各自的工资中凑出

"%%%

多元钱 #

让老曹用于经营$

有了收入#老曹一家的生活渐渐有
了起色#但常露和赵会贞还时时想着法
子帮助老曹#昨日#两个人又买了两套
棉被给老曹送过来$ 无以表达心中感激
的曹庆陆#拿着自己刚烤熟的红薯给常
露和赵会贞# 但两位女警说什么也不
接#只希望老曹能踏踏实实地养好家$

&今天的幸福生活是建立在两位女
民警的帮助上# 我要重新做人好好生
活#也要学着她们贡献社会$ '老曹说$
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首个城中村改造项目动工
本报讯+记者 裴其娟,昨日#记者从市地产集

团了解到# 郑州高新技术开发区首个城中村改造
项目...东史马村改造村民安置楼正式动工#城
中村改造项目正式启动$

据介绍#东史马村改造项目东临沙湖公园#西
临河南工业大学# 南为高新技术开发区城市干道
莲花街# 北临市区快速通道新龙路# 占地

$%%

余
亩#总建筑面积

$(

万平方米$ 据开发单位河南明
瑞置业有限公司有关负责人介绍# 改造后的小区
内除了按照

""'

的安置开发比建设外#还将配套
建设小学

"

座*幼儿园
'

座*中心广场一个和一块
占地

"%

余亩的公共绿地$
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失地农民服务北京奥运
本报讯 +记者 张立 ,

&我要去北京为奥运会当保
安啦$ '

""

月
*%

日#来自惠
济区古荥镇的失地农民李
雪高高兴兴地踏上了开往
北京的火车#和她同行的

"-

位同龄人成为该区向首都
输送的首批奥运保安员$

护送这些年轻人进京
的职业介绍中心主任耿玉
辉告诉记者%北京奥运会的
举办增加了对安保人员的
需求$ 惠济区抓住这个有利
时机#通过与北京市公安局

下属的保安服务总公司联
系协调#达成了为该公司培
训和输送奥运安保人员的
劳务合作协议$ 经过全区选
拔和半个多月的免费培训#

首批
"-

名优秀农村青年与
公司签订了劳动合同$

目前 # 第二期奥运保
安的招募和培训工作已开
始进行 $ 同时 #以此为契
机 # 该区还将组织开展应
对奥运会劳务市场需求的
其他各类劳务人员的培训
和输送$

专家把脉
二七区专业批发市场

本报讯+记者 安群英,左面是大型购物超市#

右面是开在社区的一所所连锁便利店$ 处在夹缝
中的批发市场该如何生存/昨日上午#二七区工商
联和区商务局组织辖区批发市场的负责人和省商
业经济研究所等单位的专家# 把脉二七区的专业
批发市场$

据了解# 二七区共有大型专业批发市场
*'

家#经营范围涉及食品*鞋业*服装*粮油*小商品
等多个领域#年销售额突破

"'"

亿元$

批发市场作为一个商业业态的存在# 曾经有
过辉煌的时期#如今遇到了发展的瓶颈#这让许多
批发市场的经营者感到困惑$ 省商业行业协会副
会长何宏剑对省会批发市场的经营模式* 盈利方
式进行剖析# 建议批发市场的经营者改造店铺设
计#用做零售的方式吸引顾客#同时改变粗放性经
营方式#用精细化的服务吸引客户$
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!廉政短信"时刻敲警钟
本报讯+记者 高凯 通讯员 李杰,&良友如梯#

批评关爱赛良医#帮你修身明事理#扶你青云千万
里0恶友如刀#阿谀奉承拍马屁#诱你用权谋私利#

陷你万劫不复地$ '&深入贯彻十七大精神#做廉明
公正干部$ '昨日#记者从金水区了解到#从

"'

月
"

日起#该区纪委监察局推出&廉政短信提醒月'活
动# 每天向该区副科级以上干部的手机上都发送
一条&廉政短信'#以提醒机关干部要廉洁自律$

利用手机发送廉政短信# 主要是因为手机短
信覆盖面广#传播的速度快#干部随时随地都能接
受教育$ 廉政短信提醒每天一条#为期一个月#旨
在及时提醒全区广大领导干部严格遵守廉洁自律
各项规定#在短信收发过程中检验自身情况#从而
使广大领导干部在温馨的提醒中# 增强自我保护
意识#自觉抵制各种诱惑$
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征集组织工作!金点子"

本报讯
0

记者 陈亚洲 通讯员 黄一坤 穆文

涛
/

上街区委组织部开展了&组织工作金点子'征
集活动#让基层党员干部说了算$ 截至昨日#共收
到各种&点子'

-*

条#

'"

条&金点子'被采纳#为组
织工作增添了思路$

上街区委组织部
""

月
"#

日#专门下发了&组
织工作金点子'征集活动的通知#征集活动以开拓
创新*前瞻谋划为主题#主要针对

'%%-

年全区组
织工作领导班子建设*干部队伍建设*人才队伍建
设*基层组织建设和党员队伍建设等内容#提出好
方法*好举措*好点子$具有建设性*可行性的意见
和建议#将列入区委组织部

'%%-

年工作要点$
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当选中华全国民调员协会理事
本报讯 +记者 栾月琳

通讯员 谷一, 曾被最高人
民法院 *司法部授予 &全国
模范人民调解员'称号的管
城区北下街街道办事处人
民调解员张春菊#在刚刚结
束的中华全国人民调解员
协会第三届会员代表大会

上#当选为中华全国人民调
解员协会理事$

张春菊从
"###

年开始
担任人民调解员工作#

-

年
来她调解处理了

*%%

多起
民间纠纷#调解成功率高达
#-+

# 总结出一整套处理民
间纠纷的方法$

你能相信照片上这些画都是用碎布贴出来的吗! 今年
#&

岁的老人邓志明

用
'"""

多块碎布粘贴出了奥运会吉祥物五福娃和奥运会会徽" 他说想把这些

吉祥物和会徽送到北京去#让外国人也看看我们的绝活"

$你们给

我的家庭倾注

了这么多的心

血% 我没有什

么好报答的 %

吃两块红薯暖

暖身子&'昨日

上午% 家住郑

大工学院家属

院的曹庆陆拉

着社区民警常

露和赵会贞 %

拿出自己红薯

摊上烤熟的红

薯让两位女警

吃% 表达感激

之心&

为创建文明

城市% 巩固国家

卫生城市创建成

果% 金水区执法

局八中队昨日对

辖区内的废品收

购站点逐一进行

摸底% 并全面清

理取缔辖区内废

品收购站&

李 焱

杨维先 摄

二七区疾控中心在世界艾滋病日举行了丰富多彩的宣

传活动& 通过发放宣传材料(免费发放安全套等形式%达到

良好的宣传效果& 本报记者 安群英 摄


